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Estimados compañeros y compañeras; 

Al hilo de la situación cambiante que vive nuestra universidad, nos vemos otra vez ante la 

encrucijada de unas nuevas elecciones para renovar la directiva de nuestro Consejo de Estudiantes. 

Como todos bien sabéis, ésta no es una cuestión banal, sino que los puestos que vamos a renovar son 

aquellos de más responsabilidad, ya que concentran sobre la espalda de quien los ostenta la confianza 

de todo el estudiantado. Yo también soy consciente de ello, y fue con el convencimiento de dicho 

deber que en su día me presenté para ser elegido vuestro Presidente y representaros así ante el 

Rectorado, la Universidad y la Sociedad asturiana. 

Desde entonces hubo que batallar intensamente para regenerar todo el tejido representativo de la 

Institución, pues éste estaba en una fase completamente terminal y no respondia adecuadamente a las 

necesidades y deseos de la comunidad estudiantil. Gracias a este esfuerzo común podemos decir ahora 

que los estudiantes de la Universidad de Oviedo volvemos a gozar de una estructura activa que 

representa nuestra voz y hace valer nuestros derechos. Pero en realidad el trabajo no ha hecho más 

que empezar, porque, hasta ahora, toda nuestra labor se había focalizado en darnos las herramientas 

para avanzar hacia la segunda fase de nuestro gran plan estrátegico para la representación estudiantil. 

Por ello es que os pido ahora que renoveis la confianza que pusisteis en esta Presidencia y en su 

equipo, para que podamos continuar este proyecto, llevarlo a término y conseguir finalizar la suma 

de las promesas que realizamos las pasadas elecciones y que, hasta ahora, creemos haber ido 

cumpliendo con diligencia en la medida de nuestras posibilidades. Gracias a vuestra implicación 

activa, apoyo y buena fe, por fin los estudiantes de la Universidad de Oviedo hemos vuelto a situarnos 

en el mapa nacional e internacional; de nuevo somos relevantes en la toma de decisiones a nivel 

interno de nuestra Universidad; y podemos decir que no hay facultad o escuela en que nuestro 

colectivo se encuentre hoy día sin una organización útil para enfrentarse a los problemas que acosan 

al estudiante día a día. 

Hoy más que nunca, teniendo a la vuelta de la esquina las elecciones al Rectorado, debemos 

mostrarnos unidos, decididos y coordinados para estar en la mejor posición posible a la hora de 

obtener los frutos que puedan derivarse de la permanencia o sustitucion del actual equipo rectoral.  

Los representantes de estudiantes, al contrario que los de otros colectivos, apenas estamos dos años 

en el cargo, y por si fuera poco, nuestra legislatura estuvo marcada por un intenso proceso electoral 

que nos robó una cantidad importante de tiempo; y si ahora tuviéramos que abandonar o renunciar 

sentiríamos que no hemos dado todo lo que podíamos ofrecer en pro de los derechos y bienestar del 

estudiantado al que pertenecemos y representamos. 

Compañeros y compañeras; esta directiva y su presidencia se pone a vuestra disposición y se somete 

a vuestro juicio, pues no alberga más que un gran profundo respeto hacia vosotros. La decisión os 

pertenece, y por nuestra parte sólo queda reiteraros el agradecimiento del equipo y rogaros que nos 

volváis a dar vuestro voto de confianza para concluir una labor que, creemos, ha sido beneficiosa para 

nuestro colectivo. 

Atentamente, 

Jesús Vera Berdasco, candidato a la presidencia del Consejo de Estudiantes 


